
ISTITUTI SCOLASTICI PARITARI “SAN TOMASO D’AQUINO” CORREGGIO 
Verbale n. 2  della riunione del Consiglio di Istituto del 30 ottobre 2017 

 
Il giorno venerdì 1 giugno 2018, alle ore 18.30, nell’aula verde dell’Istituto San Tomaso 
d’Aquino, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione Calendario Scolastico 2018/2019 
2. Verifica attività didattica di ogni ordine di scuola 
3. Orario settimanale scuola primaria e aumento sabato di chiusura 
4. Varie ed eventuali (Nuovo Regolamento Europeo Privacy, Progetti, Organo di 

Garanzia Regionale 
 
Sono presenti: 
MEMBRI DI DIRITTO: Luigi Rossi, Menozzi Milena, Corradini Silvia, Spinardi Luca, Rubini 
Maria, Incerti Nicoletta. 
MEMBRI ELETTI: Rossi Agnese , Gallusi Alessandra, Mattioli Stefano,, Gilocchi Luciano 
Grasselli Simone. 
Assenti : Bonacini Tamara, Amaini Maria Elisabetta, Vezzani Emanuele, Amadei Marcello, 
Palazzo Elena. 
Presiede : Luciano Gilocchi 
Verbalizza : Nicoletta Incerti 
 
Punto 2: 
Rossi informa il Consiglio sulle iscrizioni degli alunni al prossimo anno scolastico 2018/19:  i 
numeri restano sostanzialmente invariati rispetto all’anno corrente fatta eccezione per la 
scuola dell’infanzia che risente del calo delle nascite. 
Menozzi relaziona sull’andamento della scuola dell’infanzia dove l’inserimento dei nuovi 
insegnanti ha comportato un intenso lavoro per uniformate gli stili educativi e didattici che 
però non ha interferito con la qualità dell’insegnamento. 
Corradini afferma che i nuovi insegnanti in servizio nella scuola primaria da inizio anno si 
sono ben inseriti nel gruppo dei colleghi, creando un clima cordiale e collaborativo. Elenca 
poi i progetti e le attività particolari svolti nel corso dell’anno : Progetto Armonia, Palio, Frutta 
nelle scuole e “i giovedì della frutta” (teli proposte non sono sempre state rispettate dalle 
famiglie che, in alcuni casi, hanno fornito ai propri figli merende diverse dalla frutta), igiene 
dentale, Giocasport, Concorso Giotto “la matita delle piante”, Fumetto, English Language day, 
Proficiente English – Acting, certificazioni delle competenze in  inglese rilasciate agli alunni 
delle classi 3^ e 5^, formazione genitori a cura della dr.ssa Magnani.  Tale proposta, 
giudicata estremamente positiva dai partecipanti, è, purtroppo, stata poco partecipata, il 
suggerimento è quello di migliorare la comunicazione alle famiglie evidenziando 
maggiormente la qualità di metodi e contenuti. 



Spinardi riferisce le attività salienti svolte dalla scuola secondaria: visita a San Patrignano, 
Lectio magistralis di S.E. Massimo Camisasca Vescovo di Reggio e Guastalla, varie iniziative 
sui temi della legalità e della cittadinanza, come incontri con alcuni protagonisti e visita al 
Parlamento Europeo; percorso di “formazione della persona” condotto dalla dr.ssa Mara 
Borsi e dal prof. Giovanni Fasoli. Partecipazione a Giochi Matematici, concorso letterario, 
Contest Inglese, Concorso Artistico, Coding a livello sperimentale nella scuola media.  
Punti 1 e 3: 
L’orario settimanale di 29 ore nella scuola primaria non consente una perfetta alternanza di 
sabati a scuola e sabati senza scuola. L’esperienza dell’anno in corso ha fatto emergere che 
tale frammentazione crea confusione nei bambini, inoltre si sono registrate molte assenze 
nelle giornate di sabato. Il collegio dei docenti della scuola primaria si è impegnato in una 
attenta riflessione su tali problematiche e ha concluso che una organizzazione oraria sulla 
base di 27 ore settimanali, al posto delle 29 attuali, avrebbe permesso una perfetta 
alternanza di sabati di scuola con sabati liberi. Il vantaggio ti tale organizzazione si prevede 
essere una maggiore linearità e chiarezza per alunni e famiglie alle quali sarà poi richiesto di 
evitare assenze non ineludibili nelle giornate di sabato. Una didattica per aree disciplinari 
infine permette di non penalizzare alcuna disciplina con la riduzione di orario. 
La proposta di riduzione dell’orario settimanale a 27 ore nella scuola primaria viene messa ai 
voti e approvata all’unanimità ( votanti 11 – contrari 0 - astenuti 0 - favorevoli 11). 
Vengono poi esaminate le proposte di calendario scolastico presentate dai rispettivi 
coordinatori didattici (di cui si allega sintesi) che vengono approvate all’unanimità ( votanti 
11 – contrari 0 - astenuti 0 - favorevoli 11). 
Punto 4: 
Rossi informa dell’istituzione dell’Organo di Garanzia Regionale per il biennio 2017/18 e 
2018/19; 
Incerti riferisce brevemente delle disposizioni del Regolamento Europeo sulla Privacy e sulla 
tipologia di lavoro avviato per adeguarvisi. Espone poi i progetti con finanziamento ai quali la 
scuola ha aderito nel corso dell’anno:  

 Progetti di raccordi scuola-territorio promossi da ISECS : con il progetto “facciamo 
acqua da tutte le parti” destinatario di un finanziamento di € 850,00; 

 Progetto “in estate si imparano le STEM” promosso da Dipartimento Pari Opportunità 
e MIUR: il progetto elaborato dalla scuola media ha ottenuto 63 punti su un massino 
di 80, posizionandosi al 352° posto nella graduatoria di 492 progetti. Sono stati 
finanziati solo i primi 318 progetti. 

 Si sta preparando il progetto ABCinema a valere sui bandi emanati da MIUR e 
Ministero dei Beni Culturali.  

 
La seduta è tolta alle ore 20.40 
 
       La segretaria                                                                            il  Presidente 


